

des échantillons de liqueurs alcooliques pour analyse chimique, soumis au docteur Saint-Georges.

Le docteur Saint-Georges soumet un rapport et explique le travail qu'il a fait en rapport avec lesdites analyses.

Résolu: Que le docteur McCarrey voie à ce que des formules convenables pour rapports d'analyses soient fournis au docteur Saint-Georges; et que ce dernier donne ses rapports d'analyses d'aliments au docteur McCarrey et tous ses autres rapports au docteur J.-E. Laberge.

7.—**Résolu:** Que soit reçu le rapport du docteur McCarrey re analyses de crème à la glace.

8.—M. l'échevin Lamoureux demande si les inspecteurs de viande du gouvernement fédéral, à l'abattoir de l'Est, ont le droit d'inspecter la viande destinée à la consommation dans la Ville de Montréal?

Est soumis le rapport du docteur McCarrey au sujet de l'inspection des viandes, faite à l'abattoir de l'Est, par l'inspecteur de viande de la Ville et par les inspecteurs du gouvernement.

Résolu: Que le médecin officier de Santé écrive à l'honorable Sidney Fisher, ministre de l'Agriculture, pour savoir quels sont les devoirs des inspecteurs de viande du gouvernement aux abattoirs.

9.—**Résolu:** Que le docteur McCarrey prenne les mesures nécessaires pour contrôler le travail de tous les inspecteurs de son service.

10.—**Résolu:** De différer la prise en considération de la requête du Dr O.-B. Ward qui demande un dactylographe; de la lettre de Mlle Sexton re inefficacité du service de la quarantaine dans les cas de maladies contagieuses qu'elle a examinés, et de la lettre re machine à désinfecter inventée par M. J.-J. Vandandaigne.

Adjournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 16 octobre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Bumbray et O'Connell.

1.—M. T. Robert se présente devant la Commission et se plaint de la qualité des matériaux employés dans la confection de trottoirs permanents sur le côté Est de la rue Chatham, à partir de la rue Notre-Dame jusqu'au chemin de fer.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport à ce sujet.

2.—Soumis et lu un rapport de M. S. Howard, sous-inspecteur de la Ville, déclarant qu'il est très dangereux de creuser, sous les voies de la "Montreal Street Ry. Co.", sur la rue Amherst, à l'intersection de la rue Sherbrooke, pour la construction de l'égout auxiliaire de la rue Sherbrooke; et, par conséquent, il demande que le service des tramways à cet endroit soit discontinué temporairement, afin de permettre à l'entrepreneur, M. M. Dineen, de procéder auxdits travaux.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est **Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à donner avis à la "Montreal Street Ry. Co." de discontinuer temporairement le service des tramways de la rue Amherst, à l'intersection de la rue Sherbrooke.

Adjournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 19 octobre.

Sont présents: MM les échevins Yates, président, Mercier, Gallery, David, Séguin et Robillard.

1.—Est de nouveau soumise une lettre du chef du ser-

alcoholic liquors for chemical analysis, submitted to Dr. St. Georges.

Dr. St-Georges submitted a report and explained the work he had done in connection with the said analysis.

Resolved: That Dr. McCarrey see that proper forms for reports of analysis be supplied Dr. St-Georges, and that the latter make his reports on food analysis to Dr. McCarrey, and on all other matters to Dr. J. E. Laberge.

7.—**Resolved:** That the report of Dr. McCarrey, re analysis of ice cream samples, be received.

8.—Alderman Lamoureux asked whether the Federal Government meat inspectors, at the Eastern abattoir, had a right to inspect meat intended for consumption in Montreal.

Submitted report of Dr. McCarrey on the subject of the inspection at the Eastern abattoir, carried out by the City meat inspector and the Government inspectors.

Resolved: That the Medical Health Officer write to the Honorable Sydney Fisher, Minister of Agriculture, and inquire into the nature of the duties of the Government meat inspectors at the abattoirs.

9.—**Resolved:** That Dr. McCarrey take the necessary means to check the work of all the inspectors under his control.

10.—**Resolved:** To defer the consideration of the application of Dr. O. B. Ward for a typewriter, the letter of Miss Sexton re inefficiency of quarantine service in cases of contagious disease visited by her, and the letter re a disinfecting machine, the invention of Mr. J. J. Vandandaigae.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 16th of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Bumbray and O'Connell.

1.—Mr. T. Robert appeared before the Committee and complained of the quality of material used for permanent sidewalks on the East side of Chatham street, from Notre-Dame street to the railway track.

Resolved: That the City surveyor be asked to report thereon.

2.—Submitted and read a report from Mr. S. Howard, deputy City surveyor, stating it was very dangerous to dig under the Montreal Street Ry. Co.'s tracks, on Amherst street, at the Sherbrooke street intersection, for the laying of the Sherbrooke street relieving sewer; and, therefore, he asked that the street car traffic be suspended at the said place temporarily, in order to allow Mr. Dineen, the contractor, to proceed with the said work.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to notify the Montreal Street Ry. Co., to stop temporarily the street car service on Amherst street, at the intersection of Sherbrooke street.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 19 October.

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, Gallery, David, Séguin and Robillard.

1.—A letter from the chief of the Fire department ask-